

Ndoye : « Ça nous apporte beaucoup ! »

Pointe Noire (N3) - Cholet (Espoirs Pro A). Les Choletais et leur meneur sont aussi en lice sur ces ultimes plateaux avant la finale.

Abdoulaye, que vous inspire ce quart-de-finale face aux Guadeloupéens ?

Officiellement, c'est une formation de N3, mais chez eux, cela correspond au plus haut niveau. Donc, il faut être très prudent car leur potentiel peut fluctuer d'une saison sur l'autre. Si ça se trouve, ils sont plus proches d'une N2 voire d'une N1.

Ce Trophée Coupe de France est-il vraiment une priorité ?

Bien sûr. On est deuxième en championnat, et la motivation est la même sur ces matches-là. On est des compétiteurs, on veut aller à Bercy, surtout maintenant qu'on n'en est qu'à deux matches, potentiellement.

Quel intérêt retirez-vous, en tant que jeune joueur, de cette expérience en coupe ?

On affronte de bonnes équipes, de haut de tableau de N2 le plus souvent. Ça nous apporte une grosse expérience. C'est un autre jeu, beaucoup plus physique que dans le championnat espoirs. Il faut vraiment être beaucoup plus concentrés : la moindre erreur se paye cher. C'est une vraie expérience, motivante.

Et votre expérience avec les pros, que vous côtoyez régulièrement à l'entraînement ?

C'est différent. Le fait de les côtoyer tous les jours nous permet de progresser. Dans le jeu, dans sa compréhension, dans l'expérience à proprement parler : sur des matches comme ce week-end face à des N2-N3, ça nous sert à éviter quelques



Abdoulaye Ndoye et les espoirs choletais n'abordent pas ce Trophée Coupe de France à la légère.

pièges, à leur faire comprendre qu'on est jeunes mais pas forcément naïfs sur certaines phases.

Comment vivez-vous le fait d'être souvent sur la feuille de match des pros et de peu entrer en jeu, comme la plupart de vos équipiers espoirs, d'ailleurs ?

Ça pourrait être frustrant car chaque joueur est un compétiteur dans l'âme, veut être sur le parquet. Mais dans la situation actuelle, on comprend que ce soit plus difficile d'entrer. On profite déjà à fond de l'entraînement, personnellement je m'y donne au maximum. Après, si le coach ne vous appelle pas en match, il ne faut pas prendre ça comme quelque chose de personnel. Ça ne l'est pas.

Recueilli par
Christophe MAZOYER.